



B8 Wöhrchen

Das Wöhrchen, das Seeungeheuer von Bodenwöhr, ist nicht nur der Liebling der Kinder hier am Badeplatz Seewinkl, sondern auch das der Erwachsenen. Sein freundliches Lächeln und sein neugieriger Blick aus seinen glitzernden Augen laden geradezu ein, auf ihn zu klettern und zu verweilen. Es scheint, als wäre Wöhrchen gerade dem Hammersee entstiegen. Intention der Künstlerin war es, mit der Erschaffung des liebenswerten Seeungeheuers mit der kindlichen Fantasie auf Augenhöhe zu gehen und ein sagenumwobenes Geschöpf sichtbar zu machen.

Ein aufwändig geschweißtes Eisengerüst bildete den Anfang, dann startete eine mehrtägige Kunstbaustelle. Zwölf Bodenwöhrer Kinder und Jugendliche arbeiteten mit der Künstlerin und Johann Ettl vom Bauhof an der Entstehung des Seeungeheuers mit. Einlegearbeiten aus farbenfrohem Mosaik lassen Wöhrchen erstrahlen und vervollständigten das Gemeinschaftsprojekt. Wöhrchen erhielt seinen Namen durch einen Wettbewerb in der Teilnehmergruppe und nimmt Bezug auf den Ortsnamen.